



Anthony Thevenet

Peux-tu te présenter en quelques mots ?

- Je m'appelle Anthony Thevenet. J'ai 12 ans. Je viens du club de Chambéry et j'ai 1275 points.

Quand et comment as-tu commencé le Tennis de Table ?

- J'ai commencé à l'âge de 6 ans. Je jouais pour m'amuser avec mon père licencié au Tennis de Table. J'ai donc rejoint le club de Saint-Pierre D'Albigny.

Quel est ton volume horaire d'entraînement par semaine ?

- Je m'entraîne 8h par semaine, j'ai trois séances dont 4 h le mercredi.

Quel est ton objectif à long terme dans le Tennis de Table ?

- J'aimerais évoluer en Nationale 1 au Critérium Fédéral et au niveau de mon classement, j'aimerais être numéroté français.

Quel est ton style de jeu ?

- Je suis un joueur plutôt attaquant. Je suis capable de démarrer des deux côtés mais j'ai également un bon bloc. Je me sens quand même plus serein côté coup droit.

Combien de fois as-tu participé aux championnats de France Jeunes ?

- Je n'ai jamais participé, c'est ma première fois.

Quel est ton ambition sur la compétition ?

- Mon objectif est de faire le mieux possible. Je ne m'attendais pas à être repêché. C'est nouveau pour moi, donc je vais essayer de tout donner.

Les championnats de France ont-ils une place à part pour toi ?

- Oui, c'est quand même une compétition plus importante où le niveau est plus élevé. Mais je ne pense pas être plus anxieux que pour les autres compétitions.

Pour finir, quel est ton meilleur souvenir pongiste ?

Lorsque j'étais benjamin. Au Critérium Fédéral, j'avais un match important où le vainqueur pouvait monter en Nationale 2. J'étais mené 10-4 à la belle et j'ai réussi à gagner 12-10.

Espérons que ce repêchage pour Anthony se transforme en une belle réussite pour ses premiers Championnats de France.